



Blitzschach an der TU Graz



„Mit fünf habe ich meinem Vater beim Schach über die Schulter geschaut und mir die Züge eingepägt. Als ich dann selbst im Verein zu spielen begonnen habe, hat das Unglück seinen Lauf genommen – für die anderen!“, erzählt TU Graz-Rektor Harald Kainz lachend über seine ersten Schachzüge in der Jugend. Gemeinsam mit Heimo Theuretzbacher-Fritz von der OE Beteiligungen, Stefan Spirk vom Institut für Papier-, Zellstoff- und Fasertechnik und Telematik-Studentin Sandra Wilfling spielte er in einem der drei TU Graz-Teams beim Blitzschachturnier Mitte Februar. Einige Impressionen.

